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De 28/03 à 03/04                                                                                                                    
Áries 21/03 a 20/04
A semana traz uma energia de renovação, com 
o eclipse reforçando sua identidade e direção de 
vida, ariano. É hora de refletir sobre seus dese-
jos e cuidar do seu bem-estar físico e emocio-
nal. Organize seus planos, ouça mais e se ex-
presse com clareza. Priorize sua saúde e elimine 
hábitos negativos.
Touro 21/04 a 20/05
Momento de introspecção e cura emocional, tau-
rino. Enfrente medos antigos e busque o apoio 
de pessoas de confiança. No trabalho, foque em 
esforços que trazem resultados reais. Iniciar no-
vos projetos pode ser positivo, mas não se es-
queça de descansar e respeitar seu ritmo.
Gêmeos 21/05 a 20/06
As dinâmicas sociais ganham destaque, gemi-
niano. Reavalie suas conexões e busque pessoas 
que respeitem sua individualidade. No trabalho, 
se organize melhor para alcançar resultados. 
Dedique-se ao aprendizado, pesquisas e troca 
de ideias. É o momento de colocar energia em 
projetos em andamento.
Câncer 21/06 a 21/07
Revise suas ambições e veja se suas escolhas 
profissionais estão alinhadas com seus valo-
res, canceriano. O eclipse traz oportunidades 
de avanço, mas exige dedicação. Use a sema-
na para lidar com finanças e ajustar dívidas ou 
investimentos. Aproveite para fortalecer suas 
bases e segurança.
Leão 22/07 a 22/08
A semana traz oportunidades de crescimento, 
com foco em expandir seus conhecimentos e 
explorar novos caminhos. Reflita sobre suas 
crenças e valores, leonino. No amor, invista 
no diálogo sincero para evitar mal-entendidos 
e fortalecer relações autênticas e significativas.
Virgem 23/08 a 22/09
A introspecção é importante para revisar suas 
relações e o que contribui para seu crescimento. 
Aproveite para reorganizar sua rotina e retomar 
projetos parados, virginiano. O momento pede 
uma análise sincera das trocas ao seu redor e de 
como elas impactam seu bem-estar.
Libra 23/09 a 22/10
As relações se tornam o foco, exigindo reflexão 
sobre os acordos que fez, tanto pessoal quanto 
profissionalmente. Alinhe expectativas e ex-
presse o que valoriza, libriano. No amor, procu-
re por experiências autênticas e viva o presente. 
É o momento ideal para resolver pendências de 
comunicação.
Escorpião 23/10 a 21/11
Reflita sobre a cobrança que tem feito de si 
mesmo e como isso impacta sua energia, escor-
piano. Busque equilibrar descanso e prazer para 
melhorar sua rotina. No trabalho, confie mais 
na sua experiência e busque autonomia nas suas 
decisões. Seja mais gentil consigo.
Sagitário 22/11 a 21/12
A semana pede foco na família e em seu espaço 
pessoal, sagitariano. Ajuste a sua rotina domés-
tica e cuide da organização. No campo financei-
ro, evite decisões impulsivas. Priorize sua iden-
tidade e invista em atividades que reacendam 
sua motivação e coragem. Busque estabilidade.
Capricórnio 22/12 a 20/01
É hora de olhar para frente com objetividade e 
se distanciar de situações que não contribuem 
para seu crescimento. Converse com calma e 
sem pressa, especialmente sobre questões fi-
nanceiras, capricorniano. A semana é boa para 
revisar contratos, negociações e sua organiza-
ção material.
Aquário 21/01 a 19/02
Sua mente tende a estar acelerada, buscando 
respostas rápidas, aquariano. Anote insights, 
troque ideias e aprofunde seus conhecimen-
tos. No trabalho, organize seus pensamentos e 
se expresse com clareza. Este é o momento de 
alinhar decisões com o que realmente te nutre e 
traz segurança.
Peixes 20/02 a 20/03
Fortaleça sua autoestima e abra-se a novas for-
mas de prosperidade, pisciano. Revise crenças 
limitantes e elimine hábitos que não te favo-
recem mais. Priorize o que realmente agrega 
valor à sua vida, seja no aspecto material ou 
emocional. Busque equilíbrio e novas formas 
de crescimento.

Prefeitura de Estiva Gerbi firma 
parceria com o SESI

Agora, todos os alunos do ensino in-
fantil de Estiva Gerbi terão mate-

rial didático do SESI. 
Pensando sempre no melhor para os es-
tivenses, o prefeito Márcio Pavan (SD), 
juntamente com o seu vice e também 
Secretário de Educação, Valdir Pazini, 
faz um grande investimento na educação 
infantil do município.
Serão mais R$ 80mil investidos na 

aprendizagem neste primeiro momento, 
e, além das crianças, os professores do 
ensino infantil também receberão for-
mação com o material educacional do 
SESI.
“Esta aquisição de material didático 
para os alunos do ensino infantil vai 
trazer um grande fortalecimento para o 
aprendizado de nossas crianças”, afir-
mou Márcio Pavan.

Ainda segundo o Prefeito, a educação 
tem prioridade máxima em sua gestão, 
o seu objetivo é ganhar o Selo Ouro na 
Educação. Com a ajuda do seu sempre 
parceiro Valdir Pazini, o prefeito traba-
lha o máximo para fazer com que a Edu-
cação em Estiva Gerbi volte ao patamar 
de destaque em qualidade de ensino.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Estiva Gerbi

Vereador Adevanil Moreira conquista 
material esportivo para Estiva Gerbi

O vereador Adevanil Moreira (SD) 
vem se destacando mais uma vez, 

e agora é pelo esporte. O vereador con-
quistou junto à Secretaria de Esporte do 
Estado de São Paulo materiais esporti-
vos que beneficiará várias modalidades 
no município, entre elas: futebol, futsal, 
handebol e basquete.
Com o compromisso de sempre ajudar 
a cidade no que for necessário, o verea-
dor Adevanil se compromete em buscar 

mais recursos para o Esporte de Estiva 
Gerbi. “Faço o que posso pela minha 
cidade, por isso fui reeleito vereador, 
porque tenho consciência do meu pa-
pel. Estiva é uma cidade pequena com 
poucos recursos, se a gente não correr 
atrás com certeza não vai cair dinheiro 

do céu, então procuro meus deputados, 
meus amigos secretários e ministros e 
insisto para cada vez mais melhorar a 
qualidade de vida do estivense”, finali-
zou.
Assessoria do Vereador Adevanil 
Moreira
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O presidente da Câmara Municipal de 
Engenheiro Coelho, Guilherme Ma-

chado (PMB), decretou ontem (27) luto 
oficial pelo falecimento do ex-vereador 
e ex-presidente da Câmara Tonijeferson 
Rodrigues, o popular Tonega. Ele foi ve-
reador de 2009 a 2012, e de 2019 a 2020, e 
ex-presidente da Câmara de 2011 a 2012, 
e faleceu na quarta-feira (26) aos 50 anos 
por conta de complicações de saúde. Ami-
go, parceiro e lutador, também pavio cur-
to, era conhecido pela sua generosidade e 
bom humor.
Como vereador foi super atuante ao lado 
dos amigos Renan Pacífico, Guinho, Ca-
beça, Marião Telão, João da Padaria, en-

Presidente Guilherme Machado decreta luto oficial 
pelo falecimento do amigo e ex-presidente da 

Câmara Tonijeferson Rodrigues, o popular Tonega

tre outros, marcando sua conduta como 
presidente em 2012 durante forte entrave 
político no município durante a disputa 
eleitoral.
“Engenheiro Coelho perde um grande 
político, cara de caráter surreal, ve-
reador por muitos anos e presidente 
do legislativo. Eu perco um amigo, um 
parceiro na qual por diversas vezes me 
aconselhou, bebemos, ríamos, brincá-
vamos e agora só nos resta a saudade, 
descanse em paz Tonegão”, disse Gui-
lherme Machado.
“Tive a oportunidade de trabalhar com 
o Tonega de 2009 a 2012, uma figura ex-
cepcional. Ele era amigo de todos, não 

tinha pra ninguém, onde o Tonega pas-
sava todo mundo cumprimentava. Va-
mos sentir muita falta dele. Que Deus 
conforte o coração dos familiares”, falou 
o ex-presidente da Câmara Renan Pacífico.
“Fui parceiro de Câmara do Tonega em 
2019 e 2020, eu o já conhecia há muito 
tempo, e pude presenciar seu trabalho 
aguçado sobre os assuntos da Câma-
ra, e como pessoa sem comentário, um 
ser humano fantástico, amigos de todo 
mundo”, comentou o ex-presidente da 
Câmara João da Padaria.
“O Tonega era como meu irmão, sem-
pre me defendeu, sempre esteve ao meu 
lado, e mesmo, às vezes, não concordan-

do com algo, mesmo assim era parcei-
ro. Sua marca registrada sempre foi o 
companheirismo, sua fidelidade sempre 
chamou muito a atenção, e ele sempre 
dizia: Parceiro é parceiro, e seguia à 
risca seu lema. A política da cidade per-
de e só nos resta saudades”, lamentou o 
prefeito Pedro Franco.
A ®Rede JAPE de Comunicação se so-
lidariza com os familiares: “Obriga-
do Tonega por ter dado a todos nós a 
chance de conhecê-lo. Valeu por tudo 
Irmão!!!”.
O sepultamento vai acontecer hoje (28) às 
9h no Cemitério Primavera.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

As duas escolas municipais de 
Conchal premiadas EMEF 

Giácomo Corte e EMEF Prof. Ma-
ria Benedita Fernandes superaram 
a média no Índice de Excelência 
Educacional – IEE, criado pelo Go-
verno do Estado de São Paulo para 
avaliar a qualidade do ensino. Com 
um desempenho excepcional, am-
bas as unidades foram reconhecidas 
pelo Programa Alfabetiza Juntos 

Duas escolas municipais de Conchal recebem o 
Prêmio Excelência Educacional: EMEF Giácomo 

Corte e EMEF Prof. Maria Benedita Fernandes

SP e receberam o Prêmio de Exce-
lência Educacional.
O IEE é calculado com base nas mé-
dias de proficiência em Língua Por-
tuguesa e Matemática no SARESP 
2024, ponderadas pelo número de 
alunos participantes e vinculadas à 
taxa de aprovação da escola. Esse 
resultado reflete o compromisso da 
rede municipal com a aprendizagem 
dos estudantes e a busca constante 

por uma educação de qualidade.  
O vice-prefeito Zezinho e o Se-
cretário de Educação José Roberto 
Ferreira de Melo, acompanharam a 
premiação presencialmente em um 
evento realizado no dia 25 de março 
no Memorial da América Latina em 
São Paulo. 
Esse reconhecimento além de va-
lorizar o trabalho de professores, 
coordenadores e gestores, garante 

recursos financeiros às escolas pre-
miadas, fortalecendo ainda mais as 
ações pedagógicas.  
Parabéns a todos os educadores, 
alunos e equipes envolvidas nesse 
grande feito!
“Seguimos firmes no compromis-
so de garantir que nossas crianças 
avancem na alfabetização”.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal



Página 04                                                                                                                                                                                                                                             28/03/2025

Governador anuncia novas 
praças de pedágio na região 

a partir de 2026; Estiva 
Gerbi, Engenheiro Coelho e 
Conchal não serão afetadas

A nova proposta do governador Tar-
císio de Freitas (Republicanos) de 

aumentar as praças de pedágio na região 
prevê 37 pontos de cobrança. O projeto, 
estimado em R$ 10 bilhões, contempla 
533 quilômetros de rodovias estaduais, 
incluindo duplicações, ampliações de 
faixas e adoção do sistema de pedágio 
eletrônico sem barreiras, também conhe-
cido como free flow. Mas também não é 
tudo só “ruim”, também têm coisas boas, 
como a criação de faixas adicionais, pon-
tes, retornos e trechos marginais.
Os trechos que serão “prejudicados” 
são de Mogi Mirim a Mogi Guaçu, que 

ganhará uma praça de pedágio na SP/340 
um pouco antes da entrada que dá aces-
so a Espírito Santo do Pinhal; de Itapira 
a Águas de Lindoia, no trecho da divisa 
das duas cidades, no Bairro Ponte Nova; 
no trecho de Artur Nogueira a Holambra; 
na vicinal que liga Artur Nogueira a Li-
meira e também na rodovia que liga Ho-
lambra a Cosmópolis.
Já as cidades de Estiva Gerbi, Conchal 
e Engenheiro Coelho não sofrerão qual-
quer alteração no sentido de ter acrésci-
mo de praças de pedágio.
Por Adolfo Aparecido Januário 
Pedroso

Prefeitura de Engenheiro 
Coelho realiza Festa da Melhor 
Idade com grande participação 

e momentos de emoção

Na noite de quarta-feira, 19 de março, 
a Prefeitura de Engenheiro Coelho 

promoveu mais uma edição da tradicio-
nal Festa da Melhor Idade, no Salão Pa-
roquial. O evento reuniu centenas de pes-
soas em uma noite especial marcada por 
alegria, emoção e valorização dos idosos 
do município.
A festa contou com uma recepção encan-
tadora realizada pelas crianças do projeto  
Orquestrando Esperança, que emocio-
naram o público com uma apresentação 
musical cuidadosamente preparada para a 
ocasião.
Além da apresentação das crianças, a 
animação tomou conta do salão com um 
show vibrante do cantor Tchê, que colo-
cou todos para dançar e cantar, garantin-
do momentos de descontração e diversão 
para os presentes.
O evento teve a presença do prefeito Pe-
dro Franco, acompanhado pela Primei-
ra-Dama e Presidente do Fundo Social 
de Solidariedade do Município, Daniela 
Franco, do Vice-Prefeito Gilberto Garcia 

e sua esposa, Darlene Preuss Garcia. Em 
discurso, o prefeito destacou a importân-
cia de celebrar a vida e valorizar aqueles 
que tanto contribuíram para o desenvol-
vimento de Engenheiro Coelho. “Essa 
noite é um presente para vocês, que aju-
daram a construir a nossa cidade com 
trabalho, amor e dedicação. É gratifi-
cante ver o salão cheio e a alegria es-
tampada no rosto de cada um”, afirmou 
Pedro Franco.
A Primeira-Dama Daniela Franco tam-
bém reforçou o compromisso da adminis-
tração municipal com ações voltadas ao 
bem-estar da população idosa. “A Melhor 
Idade merece ser cuidada, respeitada e 
valorizada. Hoje celebramos juntos essa 
trajetória linda que cada um de vocês 
construiu”, disse Daniela.
A Prefeitura de Engenheiro Coelho rea-
firma seu compromisso com políticas pú-
blicas que promovam inclusão, respeito e 
qualidade de vida para todas as gerações.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Prefeitura de Engenheiro Coelho 
promove passeio especial     

para crianças do Projeto Educar, 
ADRA e APAE

A manhã da última segunda-feira, 24 
de março, foi marcada por alegria e 

inclusão em Engenheiro Coelho. A Prefei-
tura Municipal, por meio do Fundo Social 
de Solidariedade, da Secretaria de Educa-
ção e da Secretaria de Cultura e Turismo, 
realizou uma ação especial para as crian-
ças atendidas pelo Projeto Educar, pela 
ADRA e pela APAE.
A iniciativa contou com a presença da 
Primeira-Dama, Secretária de Educação 
e Presidente do Fundo Social de Solida-
riedade, Daniela Forner Franco, do Secre-
tário de Cultura e Turismo, Ricardo Sici-
liano, e da Diretora do Departamento de 
Assistência Social, Mônica Siciliano.
As crianças participaram de um passeio 
animado pelo município a bordo do tradi-
cional Trenzinho da Alegria, que percor-
reu as principais ruas da cidade levando 
música, descontração e muitos sorrisos. 
Além disso, o momento ficou ainda mais 
especial com a participação do persona-
gem Fofão, que divertiu a criançada com 
brincadeiras, interações e muito carisma.
Para a Primeira-Dama Daniela Franco, 
proporcionar esse tipo de experiência vai 

além do lazer. “Nossa missão é cuidar das 
pessoas e proporcionar momentos como 
este, que ficam marcados na memória 
das crianças. Ver o sorriso e a felicidade 
de cada uma delas nos enche de alegria 
e reforça nosso compromisso com uma 
cidade mais inclusiva e humana”, desta-
cou.
O Secretário de Cultura e Turismo, Ricar-
do Siciliano, também falou sobre a im-
portância da ação. “Este tipo de atividade 
promove cultura, interação e fortalece os 
laços da nossa comunidade. É uma for-
ma de fazer com que nossas crianças vi-
vam momentos únicos e especiais.”
A Diretora de Assistência Social, Mônica 
Siciliano, ressaltou o impacto social do 
evento. “Estamos cuidando do futuro das 
nossas crianças, garantindo que elas se 
sintam acolhidas e valorizadas.”
A Administração Municipal reforça seu 
compromisso de continuar investindo em 
ações que promovam inclusão social, la-
zer e bem-estar para todas as crianças co-
elhenses.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Engenheiro Coelho marca presença 
na premiação do Programa Alfabetiza 

Juntos SP e reforça compromisso 
com a alfabetização na idade certa

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio do vice-prefeito Gilberto Garcia 

e da Equipe da Educação Municipal, par-
ticipou na última terça-feira (25), em São 
Paulo, da cerimônia de premiação do Pro-
grama Alfabetiza Juntos SP, promovido 
pela Secretaria Estadual da Educação. O 
município foi representado pelo vice-pre-
feito em nome do prefeito Pedro Franco e 
da primeira-dama e secretária de Educa-
ção, Daniela Forner Franco.
O evento, realizado no Memorial da Amé-
rica Latina, reuniu autoridades municipais 
e estaduais para reconhecer o desempenho 
dos municípios que vêm se destacando nos 
índices de alfabetização das crianças pau-
listas. A solenidade contou com a presença 
do governador Tarcísio de Freitas, da pri-
meira-dama do Estado, Cristina de Freitas, 
do secretário estadual da Educação, Re-
nato Feder, além de prefeitos, secretários 
municipais de educação e educadores de 
diversas cidades.
O Programa Alfabetiza Juntos SP tem 
como objetivo garantir que 90% das crian-
ças matriculadas no 2º ano do Ensino Fun-
damental estejam alfabetizadas até 2026, 
por meio de uma parceria efetiva entre o 
Governo do Estado e os municípios. Entre 
as estratégias do programa está a aplicação 
da prova do SARESP (Sistema de Avalia-
ção de Rendimento Escolar do Estado de 
São Paulo) para medir o avanço dos estu-
dantes e, a partir dos resultados, premiar 
financeiramente as escolas que atingirem 
as metas de alfabetização.
Na edição deste ano, mais de 2 mil escolas 
municipais de São Paulo foram premiadas 
por alcançar altos índices de desempenho. 
Cada escola recebeu R$ 100 por aluno ma-
triculado, totalizando um investimento de 
aproximadamente R$ 200 milhões do Go-
verno do Estado para incentivar o fortale-
cimento das práticas pedagógicas.

Durante a cerimônia, o secretário estadual 
da Educação, Renato Feder, destacou que 
a alfabetização é um compromisso coleti-
vo e que o sucesso do programa depende 
da união de esforços entre Estado e mu-
nicípios. “O Alfabetiza Juntos SP é um 
programa de responsabilidade comparti-
lhada, que coloca a criança no centro das 
políticas públicas. A alfabetização na ida-
de certa muda o futuro de uma geração”, 
afirmou Feder.
O vice-prefeito Gilberto Garcia reforçou 
o empenho do município em garantir uma 
educação de qualidade para as crianças 
coelhenses. “Participar desta premiação 
é motivo de muito orgulho para nossa ci-
dade. Estamos comprometidos com polí-
ticas educacionais sérias, que assegurem 
que nossas crianças sejam alfabetizadas 
na idade correta, com todo apoio peda-
gógico e estrutural necessário. Este reco-
nhecimento do Estado mostra que esta-
mos no caminho certo”, declarou.
A primeira-dama e secretária de Educação, 
Daniela Forner Franco, também destacou a 
importância da iniciativa. “A alfabetização 
é a base do desenvolvimento educacional 
e social. Estamos diariamente investindo 
na formação de nossos professores, no 
acolhimento das famílias e na constru-
ção de uma escola pública cada vez mais 
inclusiva e eficiente. Ver Engenheiro Co-
elho participando deste momento é uma 
vitória para todos nós”, enfatizou.
Com essa participação, a administração 
municipal reafirma o compromisso de se-
guir investindo em políticas públicas vol-
tadas à melhoria da educação, garantindo 
que todas as crianças tenham acesso a uma 
aprendizagem de qualidade, transforman-
do vidas e fortalecendo o futuro do muni-
cípio.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Prefeitura de Engenheiro Coelho tem 
encontro no Fundo Social de São Paulo para 

discutir novas parcerias
Representantes do município se reúnem com a primeira-dama do Estado e presidente     

do FUSSP, Cristiane Freitas, para alinhar ações na área social

A primeira-dama de Engenheiro Co-
elho, Daniela Forner Franco, que 

também preside o Fundo Social de So-
lidariedade Municipal, e a assistente de 
diretoria Roselaine School, foram rece-
bidas nesta quarta-feira (26) pela primei-
ra-dama do Estado e presidente do Fundo 
Social de São Paulo, Cristiane Freitas. O 
encontro, realizado no Palácio dos Ban-
deirantes, na capital, teve como foco o 
alinhamento de estratégias para fortale-
cer as ações de desenvolvimento social 
no município.
“A busca por soluções para os desafios 
enfrentados pelos municípios tem sido 
fundamental para atender às necessida-
des da população. Nosso compromisso, 
junto ao governo de São Paulo, é estar 
sempre próximos das cidades, traba-
lhando em parceria para levar os pro-
gramas do Fundo Social de São Paulo 

para perto dos cidadãos”, destaca a pri-
meira-dama e presidente do Fundo So-
cial de São Paulo, Cristiane Freitas.
O acesso aos programas estaduais do 
Fundo Social, incluindo as Escolas de 
Qualificação Profissional, a Praça da Ci-
dadania e as ações de Ajuda Humanitária 
foram abordados na reunião. Também 
foram discutidas possibilidades de no-
vas parcerias para fortalecer os projetos 
locais e ampliar o impacto dos serviços 
voltados à população.
O encontro também serviu para reforçar 
o compromisso do governo estadual de 
caminhar junto aos municípios na execu-
ção de iniciativas que fomentem a inclu-
são social, o desenvolvimento econômi-
co e a melhoria da qualidade de vida da 
população.
Assessoria de Imprensa da Primeira 
Dama do Estado de São Paulo

Engenheiro Coelho participa 
de encontro do programa 

Universaliza SP em busca de 
desenvolvimento sustentável

Na última segunda-feira, 24 de mar-
ço, o município de Engenheiro Co-

elho marcou presença em um importante 
encontro promovido pelo Governo do 
Estado de São Paulo, na cidade de San-
ta Bárbara d’Oeste. O vice-prefeito Gil-
berto Garcia representou o município no 
evento, que contou com a presença do go-
vernador Tarcísio de Freitas e de diversas 
lideranças políticas e técnicas da região.
A reunião teve como pauta principal o 
programa Universaliza SP, iniciativa que 
integra a agenda de desenvolvimento sus-
tentável do Estado e que tem como meta 
garantir o abastecimento de água potável 
para 99% da população paulista, além de 
ampliar o acesso à coleta e tratamento de 
esgoto até o ano de 2033. O programa 
também inclui ações voltadas à correta 
destinação dos resíduos sólidos, promo-
vendo oportunidades para a geração de 
renda a partir da reciclagem e fortalecen-
do a economia circular nos municípios.
A comitiva coelhense foi composta pelo 
vice-prefeito Gilberto Garcia, pelo se-
cretário municipal de Meio Ambiente, 
Jackson Germanowicz, e pelo secretário 
municipal de Ciência, Tecnologia e Ino-
vação, Douglas Gotti. A presença do mu-
nicípio no evento reforça o compromisso 
da Administração Municipal com políti-
cas públicas voltadas à sustentabilidade e 
à qualidade de vida da população.
Durante o encontro, Gilberto Garcia des-
tacou a importância da participação ativa 
dos municípios em iniciativas como essa. 
“É fundamental que Engenheiro Coelho 
esteja inserida nas discussões e projetos 
que visam garantir serviços essenciais 
para a população, como água potável, 
saneamento e gestão responsável dos re-

síduos. Estamos comprometidos em bus-
car soluções concretas que melhorem 
a vida dos coelhenses e assegurem um 
futuro sustentável para nossa cidade”, 
afirmou o vice-prefeito.
O secretário de Meio Ambiente, Jackson 
Germanowicz, ressaltou a relevância do 
Universaliza SP para o avanço das polí-
ticas ambientais locais: “Este programa 
representa uma grande oportunidade 
para melhorarmos nossas práticas de 
saneamento básico e, consequentemen-
te, promovermos um ambiente mais sau-
dável para nossos cidadãos.”
Já o secretário de Ciência, Tecnologia e 
Inovação, Douglas Gotti, enfatizou a im-
portância de modernizar a infraestrutura 
de Engenheiro Coelho: “É de extrema 
importância trazermos Engenheiro Co-
elho para um sistema de distribuição 
de água e tratamento de resíduos mais 
modernos e eficientes. Essa atualização 
não só evitará perdas na distribuição de 
água, mas também transformará os resí-
duos em uma fonte de renda sustentável 
para nossa comunidade.”
A Prefeitura de Engenheiro Coelho se-
gue empenhada em estabelecer parcerias 
com o Governo do Estado de São Pau-
lo e demais órgãos públicos, garantindo 
que o município esteja alinhado com as 
principais políticas de desenvolvimen-
to sustentável do país. A Administração 
Municipal acredita que investimentos em 
infraestrutura, saneamento e preservação 
ambiental são essenciais para proporcio-
nar mais qualidade de vida e promover o 
crescimento ordenado e responsável da 
cidade.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Prefeitura de Conchal       
assina ordem de serviço para 

a instalação de 03 novos 
reservatórios de água

O prefeito de Conchal, Júnior Caleffi, 
assinou ontem, dia 27, duas ordens 

de serviço para a instalação de 03 novos 
reservatórios de água, totalizando um in-
vestimento de aproximadamente R$ 587 
mil. 
Um reservatório será instalado no Distrito 
de Tujuguaba com capacidade de 250 m³ 
na ETA “Hugo Ernesto Muller” para ga-
rantir a segurança e eficiência da estrutura 
de armazenamento de água na estação. 
Os outros dois serão instalados na EMEF 
“Giácomo Corte” e na CEMEI “Amélia 
Suzigan Tella”. A substituição é necessá-
ria devido desgaste e a deterioração dos 
reservatórios atuais, garantindo um forne-
cimento de água seguro e confiável.
Também participaram da assinatura, o vi-
ce-prefeito Zézinho, a primeira dama An-
gela Caleffi, Secretários Municipais, o re-
presentante da empresa responsável pela 
obra Ronaldo Cesar Orsola e vereadores.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

INÉDITO: Câmara de 
Vereadores de Conchal 

fará sabatina para 
escolher o Corregedor 
da Guarda Municipal

Um fato inédito acontecerá em Con-
chal na próxima quarta-feira, dia 02, 

os vereadores se reunirão para escolherem 
o Corregedor da GCM indicado pelo Exe-
cutivo no estilo AUDIÊNCIA PÚBLI-
CA.

O processo está sendo chamado de Sa-
batina, e acontecerá nas dependências da 
Câmara Municipal a partir das 19h.
Toda a população está convidada.
Por Adolfo Aparecido Januário 
Pedroso
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4º Trilhão de Motos de Engenheiro   
Coelho reúne 600 motociclistas e 

movimenta a cidade
Evento contou com a presença de autoridades municipais e foi 

marcado pela adrenalina, segurança e sucesso de público

O município de Engenheiro Coelho vi-
veu um domingo de pura emoção e 

adrenalina com a realização do 4º Trilhão 
de Motos, que reuniu aproximadamente 
600 motociclistas da cidade e de toda a 
região. O evento, já tradicional no calen-
dário esportivo local, aconteceu no Re-
cinto de Exposições João Cardoso, onde 
os pilotos se concentraram antes da larga-
da para enfrentar um percurso desafiador, 
repleto de obstáculos naturais, subidas ín-
gremes e trilhas em meio à mata fechada.
Evento idealizado pelo Grupo Pé Na 
Lama
O Trilhão de Motos foi idealizado e or-
ganizado pelo grupo Pé Na Lama, repre-
sentado por João Carlos, Joel e Jorginho, 
que mais uma vez realizaram um evento 
impecável, atraindo pilotos de diversas 
cidades e  promovendo um dia de confra-
ternização entre os amantes do motoci-
clismo off-road.
Presença de autoridades reforça apoio 
ao esporte e turismo
A competição contou com a presença do 

prefeito Pedro Franco, do vice-prefeito 
Gilberto Garcia, do Secretário de Cultura 
e Turismo Ricardo Siciliano e do Secre-
tário de Ciência, Tecnologia e Inovação
Douglas Gotti, demonstrando o compro-
misso da administração municipal com o 
incentivo ao esporte e ao turismo na ci-
dade.
Para o prefeito Pedro Franco, o evento foi 
um grande sucesso e agora fará parte do 
Calendário Municipal de Eventos de En-
genheiro Coelho, consolidando a cidade 
como referência em esportes de aventura.
“Ver nossa cidade recebendo centenas 
de motociclistas e visitantes é motivo de 
grande alegria. O Trilhão de Motos não 
só proporciona lazer e aventura para os 
participantes, mas também movimenta 
nossa economia local, fortalece o tu-
rismo e promove a integração entre as 
cidades vizinhas. Diante do enorme su-
cesso deste evento, tomamos a decisão 
de incluí-lo no Calendário Oficial de 
Eventos do Município, garantindo que 
ele continue crescendo a cada ano. Pa-

rabéns à equipe Pé Na Lama por mais 
uma edição incrível desse evento.”
O vice-prefeito Gilberto Garcia destacou 
a importância da união entre o setor pú-
blico e os organizadores para o sucesso 
do evento: “Uma cidade forte se constrói 
com eventos que reúnem a comunidade 
e atraem visitantes. Estamos felizes em 
apoiar iniciativas como esta, que colo-
cam Engenheiro Coelho no radar dos 
esportes radicais e do turismo de aven-
tura.”
O Secretário de Cultura e Turismo, Ricar-
do Siciliano, ressaltou o impacto positivo 
do Trilhão para o desenvolvimento turís-

tico do município: “Nosso objetivo é am-
pliar cada vez mais as opções de eventos 
na cidade, fortalecendo Engenheiro Co-
elho como destino turístico e esportivo. 
O Trilhão de Motos já se tornou uma 
tradição e agora, oficialmente no calen-
dário municipal, terá ainda mais apoio 
para crescer e atrair novos participan-
tes.”
Segurança foi prioridade durante todo 
o evento
A Guarda Civil Municipal (GCM) este-
ve presente durante toda a realização do 
Trilhão, garantindo a segurança dos par-
ticipantes e do público presente. O co-
mandante Vicente acompanhou de perto 
o evento e destacou a importância da par-
ceria entre os organizadores e as forças de 
segurança: “A GCM atuou para garantir 
que todos pudessem aproveitar o even-
to com tranquilidade. A organização foi 
excelente e os motociclistas respeitaram 
as regras de segurança, o que contribuiu 
para que tudo ocorresse da melhor for-
ma possível.”
Evento impulsiona o comércio e aquece 
a economia local 
Além da experiência única para os moto-
ciclistas, o 4º Trilhão de Motos impactou 
positivamente o comércio local. Com a 
presença de centenas de visitantes, hotéis, 
restaurantes e comércios registraram um 
aumento significativo no movimento.
O sucesso desta edição reforça a impor-
tância do evento para a cidade e aumenta 
a expectativa para as próximas edições. 
Com organização impecável e o apoio 
da administração municipal, o Trilhão 
de Motos segue como um dos principais 
eventos esportivos da região.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

PARABÉNS AO 
VLAMILTON BORGES 

PELO SEU NIVER

Na quarta-feira (26), o popular Vlamilton Borges completou 
mais um outono... Parabéns pelo Niver, e que por muito tem-
po você continue comemorando essa data tão importante!!!
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Equipe Top Runners Conchal se destaca na       
1ª Neolink Run Desafio União São João de Araras

No domingo, dia 23, a equipe Top 
Runners Conchal participou da 1ª 

Neolink Run Desafio União São João de 
Araras, com a presença participativa de 
mais de 500 atletas de toda região, de vá-
rias equipes. 
A Top Runners Conchal mais uma vez 
se destacou na corrida trazendo para casa 
o troféu de 2ª maior equipe, além da con-
quista de mais de 20 troféus.
O destaque no feminino ficou para Patrí-
cia Medes Belini, que alcançou o lugar 
mais alto do pódio, 1º lugar no geral. Já o 
destaque no masculino ficou para Edmil-
son Nunes, Biá, com o 1º lugar no geral 
e para João Paulo Sales, que ficou em 2º 

lugar, no geral.
Confira as classificações para as demais 
categorias no Feminino: 
De 14 a 24 anos – 1º lugar: Jennifer Pon-
tes;
De 25 a 29 anos – 5º lugar: Nicole Oli-
veira;
De 30 a 34 anos – 1º lugar: Maiara Mar-
quezini, 2º lugar: Aline Marchezini; 
De 50 a 54 anos – 1º lugar: Roselei Ga-
dagnoto; 
De 60 a 69 anos – 3º lugar: Maria Vilma 
Sousa 
Veja as classificações para as categorias 
no Masculino: 
De 25 a 29 anos – 4º lugar: Guilherme 

Belini, 5º lugar: Adrian Santos; 
De 39 a 34 anos – 2º lugar: Fabrício E. 
Leite, 4º lugar: Jean de Paula; 
De 35 a 39 anos – 1º lugar: Anderson 
BATATA, 5º lugar: Rodrigo Pontes; 
De 40 a 44 anos – 2º lugar: Romualdo 
Caju;
De 45 a 49 anos – 2º lugar: Nazilio Alves 
Giba; 5º lugar: Amilton Cordeiro; 
De 50 a 54 anos – 1º lugar: Paulo Fran-
cisco da Silva; 
Destaque importante também para o Ba-
tatinha e para o Hugo Souza, garotos de 
10 anos que vêm surpreendendo no es-
porte.
A Top Runners Conchal é uma equipe 

sem fins lucrativos, cuja finalidade é aju-
dar as pessoas a vencerem a si próprias 
e superarem a si mesmas através do es-
porte. As portas estão abertas para todas 
as pessoas que queiram começar a cor-
rer para obterem saúde. Corrida eleva a 
autoestima e proporciona bem estar, faça 
exercícios. 
Esporte é saúde. Esporte é vida.
A equipe Top Runners Conchal agra-
dece aos patrocinadores e apoiadores 
do esporte, e também ao Departamento 
de Esportes da Prefeitura Municipal de 
Conchal. Além da parceria com o Jornal 
Polêmica e Debates pela divulgação.
Por Amilton Cordeiro


